

卒業式に寄せられた祝電

松田小学校 卒業生の皆さんへ
6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。
保護者や地域の皆さん、先生方の深い愛情と指導を受け、心身ともに大きく成長した皆さん。4月からは、松田の地を離れて中学校へ通うことになります。
これまでに身につけてきた思いや優しさ、たくましさやかしこさ等の「生きる力」は、これからの人生を支えてくれます。
卒業のはなむけに、ノーマン・V・ピール博士の言葉を贈ります。
○自分の可能性を引き出す方法は、「夢を思い描くこと、志の高いやりがいのある目標を設定すること、目標に向かって雄々しく一歩を踏み出すこと」
○「夢」と「努力」の両輪の前に壁はない。「ねばり強さ」は必ず不可能に勝つ。
どうか、自分の可能性を信じて、力強く歩み続けてください。皆さんの今後の活躍を楽しみにしています。
名護市立久辺小学校 校長 伊波和子

6年生のみなさん 卒業おめでとうございます。
小さな体に大きなランドセルを背負って入学してきた皆さん。おもいやりの気持ちがいっぱい、何事にも一生懸命に取り組んでいました。
輝くひとみ、満面の笑顔の皆さんが思い出されます。たくさんのお会いと経験を通して、素敵なお兄さん、お姉さんに成長したことでしょ。う。
4月からは、中学生ですね。素敵な出会いが待っていることでしょう。皆さんを見守っていて下さる周りの方々への感謝の気持ちを忘れずに、中学校でも自分磨きに励んでください。
輝かしい未来への第一歩をお祝いするとともに、皆さんの幸せを心から祈りいたします。
瀬喜田小学校 安富祖ゆかり

6年生のみなさんへ
卒業、おめでとうございます。
これからみなさんの前には、いろいろな壁が立ちはだかることでしょう。でも、大丈夫。プラスの考えを持っていると、どんなに困難な壁でも乗り越えていくことができます。
いつでも、あなたを応援しているね。
元3年生担任 金城昭乃

祝 松田小学校卒業式
大好きな松田小学校6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。いよいよ中学生ですね。
6年間の小学校生活を終え、それぞれの進路に向かって旅立とうとする皆さんは、心も体も大きく成長されたことでしょう。4年生の頃を覚えていますか?目をキラキラ輝かせ、とても素直なみなさんと過ごした日々は、とても楽しくて、そんな日々がつい昨日のことのように思い出されます。皆さんと過ごした大切な思い出をありがとう。先生にとって素晴らしい宝物です。
きっと、今日の晴れ舞台も、みなさんの笑顔と感動の涙で、よりいっそう輝いていることでしょう。
感謝の心を忘れず、自分を信じて、夢に向かって力強く羽ばたいて下さい。皆さんの今後の活躍を心より応援しています
元4年生担任 伊藝香織

松田小学校卒業生のみなさんへ
卒業 おめでとうございます。
卒業生の皆さんと保護者のみなさまに心よりお慶び申し上げます。
中学校では、勉強に部活にと毎日忙しくなると思いますが、自分の理想を描きながら頑張ってください。
自信と勇氣と感謝を胸に堂々と羽ばたいて下さい。ご活躍を期待しています。
浦添市立当山小学校 副校長 中山盛弥

卒業おめでとうございます
楽しかった小学校生活も今日で修了。4月から中学生。3園の仲間が集まり、楽しい中学生生活が待っています。中学校でも自分の目標をもって、頑張ってください。
みんなの活躍を楽しみにしています。
元松田幼稚園担任 新里由美

卒業おめでとうございます。
皆さんが2年生の頃のまだかわいらしい笑顔が目に残りますが、もう中学生になるんですね。きっと今日、小学校卒業を迎える皆さんの顔は、強くたくましく成長していることでしょう。
中学生になっても、仲間を大切に、家族や支えて下さる周囲の方々へ感謝し、色々なことにチャレンジして下さい。
皆さんの事をいつまでも応援しています。
元2年生担任 野原真貴子

卒業生の皆様へ
ご卒業、おめでとうございます。
これから、中学校へ進学いたしますが、人と人とのつながりを大事にして、あなたの夢を大きく大きくふくらませ、勉強・スポーツに頑張ってください。
卒業生を大きく育て上げて下さいました保護者の皆様方、そして先生方に感謝申し上げます。ご卒業おめでとうございます。
2019年 春
元国務大臣(防災・郵政担当)
衆議院議員 下地幹郎



写真10 卒業生集合写真

ご卒業おめでとうございます。6年間よくがんばりました。みなさんのがんばりをお父さん、お母さんは一番応援しています。
今日は新しいスタートの日です。自分の力を信じて元気よく第一歩を踏み出して下さい。そして、これからも人との出逢いを大切に世界を広げていくことを期待しています。
あい保育園 職員一同